

Rangsdorf 2019

Anfang Mai fand für uns die erste Regatta in diesem Jahr statt. Eine starke Beteiligung bescherte einen übervollen Hafen (über 27 Boote).

Unsere Damen erkundeten die Umgebung entlang des Sees, währenddessen der Rest sich den maritimen Tücken stellen durfte. Kühle Temperaturen und 5 Läufe, nebst prima Organisation blieben bei uns in Erinnerung. Leider erreichten wir am Ende des Tages nur den 15.Rang. Doch bei einer manöverträchtigen Regatta ist da wohl noch ein wenig Potential ausschöpfbar.